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豊島区水泳連盟会報 平成３０年１月１０日

特別号 月岡先生追悼号

平成２９年１２月３１日、豊島区水泳連盟に激震が走りまし
た。月岡 透副会長が永眠されたのです。月岡先生は豊島水連
７０年の歴史のほとんどに渡って理事長を務め、区民大会や水
泳教室、水泳講習会を創り、進め、発展させてきました。この
先生の偉大な功績を多くの会員の皆さんにも知っていただきた
い、水連の歴史とともにこの先もずっと残ってほしいと思い、
先生を追悼する特別号を発行することにしました。

月岡透さんの意思を受け継いで

突然の訃報に私はいまだに深い悲しみの中にあります。

月岡さんの功績は今更言うまでもありませんが、教員・校長

として教育現場で子どもたちの成長を見守り、指導されてきま

した。とりわけ水泳競技において、豊島区水泳連盟理事長・副

会長として 52年間にわたり、区民水泳大会や生涯水泳大会の企画・運営に携わり、尽力され、
会の発展に大いに貢献されました。

ここ 10 年間は豊島区体育協会副会長として、大所高所からご意見番としてスポーツの振興
に全力で取り組まれてきました。

月岡さんから指導を受けた多くの方々は、熱血感あふれる指導や温かみのある言葉に、励ま

され、心癒やされたことでしょう。

私たちは、月岡さんのスポーツを愛し、人を愛し、困難な出来事があっても立ち向かってい

く気持ちの大切さを次世代に受け継いでいきたいと思います。

月岡さん、天国から豊島区水泳連盟ならびに区のスポーツ行政をあたたかく見守っていてく

ださい。

ご冥福をお祈りいたします。合掌。 豊島区長

豊島区水泳連盟第２代会長 高野 之夫

月岡先生の勇気ある決断とスピーディな行動力に対しまして、心より感謝を申し上げます。
特に大塚中、池袋中等が問題校と言われた折、先生自ら身体を張り対処し、愛情ある接し方で
学校を建て直した事は見事でした。また、不登校の生徒に対して、お母さんが朝食を一緒にと
る事を教え、半年で立ち直った事は昨日のことの様に想い出されます。出逢いとふれ愛を教え
ていただきました。感謝、感謝。

豊島区水泳連盟第３代会長 小峰 博

豊島区水泳連盟の副会長並びに豊島区体育協会の専務理事として、長きにわたりスポーツ振
興にご尽力いただきました。月岡 透先生の訃報に心からご冥福をお祈り申し上げます。
月岡先生は、誰よりも水泳を愛し、水泳の楽しさや水泳の技能を、より多くの方々に知って

いただくために、水泳を通じた仲間作りや生涯スポーツの普及に取り組んでいらっしゃいまし
た。これからも、月岡先生の熱い思いをしっかりと受け継ぎ、すべての豊島区民が、水泳を通
じて、生涯を健康で生き生きとした生活が営まれますように、役員一同頑張って参りたいと存
じます。月岡先生、ありがとうございました。

豊島区議会議員
豊島区水泳連盟第４代会長 星 京子

月岡 透先生、ありがとうございました。
「林、バッタ覚えたらレギュラー」にこっ。
「豊島水連、手伝ってくれないか」にこっ。
「結婚おめでとう」にこっ。
「こことここは、林さん担当」にこっ。
「ちょっと、寄っていく？」にこっ。
にこっ、にこっ、にこっ・・・・・・・・。いつでも「目を細めて、口元を上げ、にこっと

する素敵な笑顔」で、私たちをやさしく包み込んでくれました。
素敵な笑顔とたくさんの教えをありがとうございました。

林 光男

みずとも
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先生との出会いは千川中学校水泳部。３年間ご指導していただきました。指導の内容は記憶
にありませんが、水温 19 度の中で泳がされたことや、「速く泳げ！」とプールサイドからの声
とともに、ターンの度にデッキブラシで頭を小突かれ、文句を言う私達にケラケラ笑っていた
顔は、心底楽しそうな笑顔でした。
昨年 10月にお会いしたのが最後。ビール片手に大好きな中華、笑顔はその頃と同じでした。
三途の川向こうで、誰か先生の頭を小突いて「速く泳げ」と返してくれたらいいのに。

木村 仁美

私が指導員の資格試験を受けた時、豊島区水泳連盟が巣鴨体育館で講習と試験を行っていま
した。月岡先生が講師で、授業の内容が分かりやすくとても楽しい講義でした。
その後水連に入り、月岡先生のアシスタントで指導の一から勉強させて頂きました。昭和 50

年代です。月岡先生は晩年、あの頃は良かったとおっしゃっていました。私も同感です。
月岡先生ありがとうございました。先生はとても魅力的で大好きでした。

河村 江津子

月岡先生には 40 年以上前からご指導いただいたことが思い出されます。２種試験受験（当
時）の年や、自分が学生から社会人へと齢を重ねて行く中でも、折々でご指導いただきました。
ご冥福をお祈りいたします。 金子 和夫

指導員として採用していただき 40 年になります。指導しながら、素敵な友人、知人がたく
さん出来ました。ありがとうございました。
ご冥福をお祈りいたします。 佐々木 カツエ

知り合って 10 余年。大変お世話になりました。三途の川を泳いで戻って来てほしいです。
ご冥福をお祈り申し上げます。 塚越 淳

お教室の他、お酒の席でご一緒させて頂いたのが良い思い出です。指導することでは、ほめ
ることの大切さを教えて頂きました。先生の「オリンピックに行っちゃおうね」はよく覚えて
います。ご指導ありがとうございました。 青山 恭子

心からお悔やみを申し上げます。ご生前中は「雑司が谷スイミーズ教室」に何かとお力を入
れて指導していただき、大変お世話になりました。誠にありがとうございました。
先生からご指導いただいた思い出の一言は「これからオリンピックに出るのではないので、

４泳法泳げなくても、一つだけ得意なものがあればいいよ」というものでした。そこで私は自
分の得意な泳ぎに力を入れて練習していましたが、いつの間にか不得意だったバタフライも下
手なりに泳げるようになりました。（先生に見てもらいたかった。残念！）
水泳は「呼吸」「体力を高める」「筋力、持久力、柔軟性」等々、「泳ぐことは楽しい」と教

えていただきました。
また、水泳だけでなく、バス旅行にもご一緒していただいたことは楽しい思い出でした。教

室が終わると、皆と一緒に食事に行き、一杯ビールを飲み、大好きな玉子焼きがあればおつま
みにし、昔話をしながらたくさんの思い出と、いろいろな勉強を教えていただきました。あり
がとうございました。感謝！帰り際「じゃあ、またな！」と言った先生の声が忘れられません。
さようなら！ご冥福をお祈り申し上げます。 寺田 知子

スイミーズ一同

「教育委員をやるのでしばらく理事長を代わってくれ」と言われて 17 年。お返しできなくな
ってしまいました。 佐藤 彰

２０１５年８月都民大会

豊島区チーム


